

## 16. September 2024 18:00 Uhr

Der Nachtrag zur gestrigen Tour. Tatsächlich ist heute das große Rückhaltebecken im Auhof komplett leer. Es wurde zwar im Abendjournal genau so berichtet, dass man über Nacht alle vier Becken entleeren wolle - aber ich konnte mir, nachdem ich die komplett vollgelaufenen Becken gestern aus der Nähe gesehen habe, das einfach nicht vorstellen. Dennoch, es war so: bei meiner heutigen Tour haben alle Becken so ausgesehen, als sei nie etwas passiert. Was muss man sich für die Stadt vorstellen, gäbe es diese Becken nicht? Die durch die Wassermassen entstandenen Schäden wären wahrscheinlich unermesslich.

Es regnet zwar immer noch ab und zu, aber kein Vergleich mit den letzten Tagen. Es hat heute auch schon die eine oder andere halbe Stunde ohne Regen gegeben. Auch wenn es am Abend oder in der Nacht noch regnen sollte, für Wien scheint alles noch einmal gut gegangen zu sein.

Das Video habe ich zusammengesetzt und hinaufgeladen. Hier also noch einmal der Zustand von meinem gestrigen Rundgang...

(C) mArtin 2024